



ゆり組だより



2023年7月3日(月)
社会福祉法人尚徳福祉会
松が丘保育園

汗をたくさんかく季節になり、シャワーや水遊びが始まりました。もともと泥遊びが大好きな子どもたちにとっては、絶好の解放感です。年長なので、準備も片付けも早いのですが、「着替えがめんどくさい」などの心の声も聞かれます。水の心地よさを知りながら、思い切り楽しんでほしいと思っています。

感染症が増える時期でもあります、改めて清潔や健康についても、子どもたちと共に考えていきます。



7月のねらい

- ・イメージを持って制作をしながら、お話しの世界を表現する。
- ・水の感触を味わいながら、水遊びを楽しむ。

七夕飾りづくり

7月7日の七夕に向けて、ハサミや糊を使って七夕飾りづくりをしています。

全員作ったのが、くす玉と天の川。年長ならではの細かい作業に苦戦する姿も見られました。

ながい輪つなぎを作り、持ちながら走って楽しんだり、自分の作れるものを工夫しながら作る様子も見られます。

今年のご家庭で書いてきていただいた短冊を付け、本物の笹に飾りつけをして持ち帰ります。空の織姫や彦星から見えるところに飾って夜空に願いを届けてくださいね。

7月 行事予定

4日(火)	幼児身体計測
5日(水)	英語で遊ぼう
6日(木)	プラネタリウム
7日(金)	七夕の会
10日(月)	お話し会
13日(木)	誕生会
19日(水)	英語で遊ぼう
27日(木)	夏のお楽しみ会
28日(金)	避難訓練

しまおに

園庭遊びで子どもたちが楽しんでいるのが、「しまおに」という鬼ごっこ。3つの島を橋でつなぎ、行き来します。鬼は島と橋に囲まれたエリアから渡る子どもにタッチします。タッチされたり、逃げるとき橋や島から出ると鬼交代。

初めは様子を伺っていた子たちが、次々と参加し、少しづつルールを変えながら汗びっしょりになって遊んでいます。

同じルールを守る楽しさ、つけられても付け返せばすぐ元に戻れることが、とても楽しいようです。

色々な先生から学ぶ

給食の先生から箸の使い方をゲーム形式で教えていただいたり、茂木先生から骨の大切さや、歯の大切さを教えていただいたり、環境学習、英語で遊ぼう、お話し会など、年長になると担任以外の方からいろいろなことを教えていただく機会が増えます。

知的好奇心が育ってきているので、とても関心を示し、のちの生活の中でも引き続き話題に上ることが多くなっています。

誰の話にも、関心を持って聞こうとする姿勢が育ってきていると思います。

お願い

- ・水遊びやシャワーの時、肌着やパンツが入っていない子が多く見られます。お子さんと一緒に、次の日の支度をしたら、確認をお願いします。
- ・水遊びが始まり、疲れが見られる子が増えています。休息をしっかりとりましょう。